

# Goblog

## Babinsa Koramil 1311-06/BU Pererat Silaturahmi dengan Warga Desa Tokala Bawah

Patar Jup Jun - [MOROWALI.GOBLOG.CO.ID](http://MOROWALI.GOBLOG.CO.ID)

Oct 20, 2024 - 18:07



Morowali Utara, Sulawesi Tengah- Babinsa Koramil 1311-06/Bungku Utara, Sertu Handi Daud, kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga hubungan yang

harmonis dengan warga di wilayah binaannya melalui kegiatan silaturahmi yang dilaksanakan di Desa Tokala Bawah, Kecamatan Bungku Utara, Kabupaten Morowali Utara, pada [20 Oktober 2024].

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Sertu Handi Daud untuk membangun dan memperkuat kemanunggalan antara TNI dan rakyat. Dalam pertemuan tersebut, Babinsa mengajak masyarakat untuk terus meningkatkan kepedulian terhadap kebersihan lingkungan serta menjaga hubungan harmonis antarwarga. Menurutnya, kebersihan lingkungan bukan hanya tanggung jawab individu, melainkan juga bagian dari menjaga kesehatan dan kenyamanan bersama.

"Kehidupan yang harmonis dan lingkungan yang bersih adalah kunci utama untuk menciptakan rasa aman dan nyaman dalam bermasyarakat. Kita semua memiliki peran penting dalam menjaga ini, baik secara individu maupun kolektif," ujar Sertu Handi Daud.

Selain itu, Sertu Handi Daud juga menekankan pentingnya gotong royong sebagai nilai luhur yang harus terus dipertahankan di tengah masyarakat. Ia berharap, dengan komunikasi yang baik dan kerja sama yang erat antara TNI dan masyarakat, setiap tantangan yang dihadapi di desa dapat diselesaikan secara bersama-sama.

Kegiatan silaturahmi ini mendapat sambutan positif dari warga setempat. Salah seorang tokoh masyarakat Desa Tokala Bawah, Bapak Suroto mengungkapkan apresiasinya terhadap kehadiran Babinsa yang selalu aktif berkomunikasi dan memberikan dukungan moral kepada masyarakat.

Dengan diadakannya kegiatan ini, diharapkan hubungan yang telah terjalin antara Babinsa dan warga semakin erat, serta menciptakan kondisi lingkungan yang lebih bersih dan kehidupan bermasyarakat yang harmonis di Desa Tokala Bawah.